

12/09/2019

Tarapacá: Privados de libertad quedaron dos hermanos que asaltaron a taxista

Por el delito de robo con violencia fueron formalizados dos hermanos de 23 y 20 años de edad y un adolescente de 16 años, que la madrugada de hoy (jueves) habrían participado en el asalto a un taxista ocurrido en avenida Las Américas, comuna de Alto Hospicio.

En la audiencia de formalización, la fiscal Camila Albarracín relató que la víctima conducía su taxi colectivo por avenida las Américas, cuando al llegar a calle Canadá, lo detienen los tres imputados, quienes suben al vehículo y solicitan ser trasladados hasta la plaza Santiago. En ese momento, los imputados exigen al taxista que les entregue el vehículo, procediendo uno de ellos a golpearlo en la cabeza con un arma de fuego. La víctima logra dirigirse hacia un paradero de taxistas para pedir ayuda, aprovechando los imputados de huir, sustrayendo algunas monedas que estaban en el auto.

La fiscal explicó que la víctima realizó la denuncia a funcionarios de carabineros, quienes efectuaron patrullajes por el sector, encontrando a los imputados que fueron reconocidos por el afectado, quien resultó con lesiones leves.

Dada la gravedad del delito, el juzgado de garantía estableció la prisión preventiva de Luis y Johan González González, y el arresto domiciliario del menor de edad K.A.G.A., mientras dure la investigación.

